

Der Rheinfelder Rapid-Wanderpokal geht 2013 noch Lörrach

Die Schachclubs aus der Schweiz und aus Deutschland führten zusammen das 5. Rapid Open in Rheinfelden (Baden) durch. Die Teilnehmer aus der Schweiz sind noch immer in der Überzahl, doch der Sieg ging auch dieses Jahr wieder an die Schachkollegen aus dem Badischen.

Mahmud Xheladini und Nicolaj Melkumjanc aus Lörrach erzielten beide 6 Punkte aus 7 Runden. Mit der etwas höheren Feinwertung sicherte sich der glücklichere Mahmud den Sieg und holte damit den Wanderpreis erstmals nach Lörrach.

Mit 1.5 Punkten Abstand belegten zwei Spieler aus der Schweiz die Ränge 3



und 4, Bernd Sperzel aus dem Birseck und Ralf Schmidt von der Schachgesellschaft Riehen.

Die 33 Spieler lieferten sich von der ersten Runde weg intensive Spiele im schnellen Sportschach. Insgesamt 112 Partien mit bis zu maximal 25 Minuten Spielzeit pro Spieler waren zu bestehen. Da kam in der Mittagszeit das vorzügliche Menu gerade recht und mundete den 22 Spielern aus der Schweiz und den 11 Spielern aus Deutschland bestens.

Die Organisatoren aus der Schweiz und aus Deutschland bedanken sich herzlich bei der Kaltenbachstiftung, die den Turnierbetrieb im Kulturpark „Tutti Kiesi“ in Rheinfelden (Baden) aktiv unterstützt.

Gerne treffen wir uns alle wieder zu den internationalen Turnieren in beiden Rheinfelden.

Internationale Open Turniere Rheinfelden 2014

Februar bis Juli,	2. offene Schachmeisterschaft Rheinfelden
Sonntag, 8. Juni	2. Internationales Blitz-Open
Wochenende, 12.-14. Sep.	8. internationales Schach-Open
Sonntag, 9. November	6. internationales Rapid-Open

Weiter Infos auf: www.schachclub-rhy.ch , www.sfpelikan.org , www.schach-rheinfelden.de